

NEWS / INNOVATION

L.RAPHAËL: LE DOCTEUR GUMENER ET LE 4D SOFT FACELIFT

IL SE VOYAIT DÉJÀ PÉDIATRE
MAIS AU FIL DE SA FORMATION
IL DÉCOUVRE LA CHIRURGIE
RÉPARATRICE, PUIS LA CHIRURGIE
COSMÉTIQUE, ET SE PASSIONNE
POUR LES TRAITEMENTS ANTI-ÂGE
NON INVASIFS QU'IL ÉLABORE
AVEC LE CENTRE DE RECHERCHE
ET DÉVELOPPEMENT DE L.RAPHAËL.



Chirurgie réparatrice versus chirurgie cosmétique? La chirurgie cosmétique est un raffinement des gestes de la chirurgie réparatrice.

Votre vision de la beauté? La notion de beauté fait appel à des références et des repères personnels. Pourtant, je pense que l'extérieur est le miroir de l'intérieur. L'apparence dépend de l'état général physique et biologique.

Rencontre avec Ronit Raphaël: fondatrice de plusieurs centres de cosmétologie non invasive, elle m'a proposé de participer au développement du concept à Genève. Fasciné par ce domaine, j'ai été rassuré par la qualité des soins donnés, notamment le maquillage

haute définition, et le volume des personnes traitées. Je suis devenu Chief medical officer de L.Raphaël.

La particularité de L.Raphaël? Combiner les traitements pour optimiser les résultats.

Le nouveau soin 4D Soft Facelift? Unique au monde, c'est une recette optimale pour un léger lifting sans chirurgie.

Son déroulement? D'abord une consultation, puis une combinaison personnalisée de 4 traitements hautement performants associés à un kit de produits à utiliser chez soi. La combinaison est réadaptée au cours du temps pour assurer le meilleur résultat.

Quels sont ces traitements? Radiofréquence 4D Lift, l'Oxy Cure C, remplissage dermique, microfibres, produits de soins quotidiens à base de vitamine C.

Le résultat: Effet anti-âge global, visible et durable. Le 4D Soft Facelift combat, les rides, les ridules, l'affaissement cutané et les taches.

Les effets à long terme: Stimule et relance la fabrication de collagène.

L-RAPHAËL

DR GUMENER AND
THE 4D SOFT FACELIFT

He intended to become a paediatrician, but in the course of his training he discovered reconstructive surgery and then cosmetic surgery, and is fascinated by the non-invasive anti-ageing treatments that he has developed with the L.Raphaël research and development centre.

Reconstructive surgery versus cosmetic surgery? Cosmetic surgery is a refinement of the procedures of reconstructive surgery.

Your vision of beauty? The idea of beauty draws on personal references and standards. However, I believe that the outside mirrors the inside. Appearance depends on the general physical and biological state.

Meeting with Ronit Raphaël: the founder of several centres for non-invasive cosmetology, she proposed that I participate in the development of the concept in Geneva. Fascinated by non-invasive cosmetology, I was impressed by the quality of the care given, especially the high-definition makeup, and the volume of people treated. I became the Chief Medical Officer of L.Raphaël.

The distinctive feature of L.Raphaël? Combining treatments to optimise the results.

The new 4D Soft Facelift? Unique in the world, it's an optimal recipe for a light lift without surgery.

The procedure? First a consultation, then a personalised combination of four high-performance treatments combined with a kit of products to use at home. The combination is readjusted over time to ensure the best result.

What are these treatments? The radio-frequency 4D Lift, the Oxy Cure C, dermal filling, microfibers, and daily care products based on vitamin C.

The result: An overall anti-ageing effect, visible and lasting. The 4D Soft Facelift combats lines, wrinkles, skin sagging and spots.

The long-term effects: Stimulates and revives collagen production.

